



## Communiqué de presse du bilan des festivités de la journée nationale de l'arbre 25 Octobre 2019

Sous le slogan « *un arbre pour chaque citoyen* », la Direction Générale des Forêts a célébré la journée de l'arbre, 25 octobre, à travers tout le territoire national, en collaboration avec tous les secteurs (armée nationale populaire, gendarmerie nationale, sûreté nationale, direction générale des douanes, les ressources en eau et l'ANBT, l'éducation nationale, les autorités locales, les scouts musulmans les associations et les citoyens de différentes catégories).



Durant cette journée il a été mis en terre plus de **198 327** plants de diverses variétés, à travers l'ensemble du pays durant les journées du **24, 25 et le 26 octobre 2019**. Depuis le lancement du programme national de plantation, le 1<sup>er</sup> octobre 2019, **250 000 plants** ont été mis en terre.

En plus des plantations symboliques, des randonnées ont été organisées au niveau des parcs nationaux au profit des étudiants et les amoureux de la nature dans le cadre de l'éducation environnementale.



Il ya lieu de signaler un engouement des citoyens, bien que la journée soit célébrée un vendredi, ce qui dénote l'importance donnée par les citoyens à la protection de la nature en général et à la forêt en particulier.



Aussi, les sujets des prêches du vendredi 25 octobre ont portée sur la place de l'arbre dans notre religion et la nécessité de sa préservation.

Néanmoins, la sensibilisation par le biais d'opération de volontariats se poursuit durant toute la campagne de plantation, à savoir **jusqu'au 21 mars 2020**.